

2019年度の主な事業報告

●独立行政法人日本スポーツ振興センター スポーツ振興くじ助成事業は下記の通りです。

■第20回ジャパンオープン・フレンドリーカップ



9月14日(土)、15日(日)に三重県営サンアリーナにおいてフレンドリーカップが開催されました。三重県でのジャパンオープン開催は2002年の第3回大会に続く2回目。また、2001年には

初めての全国規模のイベントである全国スポレク祭で大会を開催した記念すべき場所でもあります。今回は20回目の記念大会でもあり、三重県連盟のメンバーはかなり早い時期に実行委員会を立ち上げ準備を入念に行ってきたため、運営も滞りなく進みました。閉会式後の抽選会は試合で疲れているはずの参加者のテンションは再び盛り上がり、当選した人もそうでない人も最後まで楽しめた大会となりました。

■第20回ジャパンオープン・チャンピオンズカップ



11月17日(日)に石川県金沢市総合体育館においてチャンピオンズカップが開催されました。チャンピオンズカップ初めての北陸開催です。当連盟の名誉会長であり、衆議院議員の馳浩氏も多忙な中開会式での挨拶に来ら

●他の主な事業・取り組みは下記の通りです。

■第73回全国レクリエーション大会 in 宮城2019 キンボールスポーツ交流大会 兼 第19回宮城オープンキンボールスポーツ大会



9月15日(日)、前年にジャパンオープン・フレンドリーカップを開催したセキスイハイムスーパー・アリーナにおいて、標記の大会を開催しました。誰でも楽しめるようスポーツ推進委員の部、

ジュニア高学年の部、ジュニア4年生以下の部、4人合わせてOVER200の部、一般の部の5部門を設定しました。特にスポーツ推進委員の部と4人合わせてOVER200の部については全国初の取組みだと思います。

初心者でも楽しめるような申し合わせ事項で試合を行い、昼食休憩時にはキンボールグッズが当たるクイズを行いました。キンボールスポーツの内容をいろいろな方に知ってもらえる良い機会となったのではないかと思います。

■第3回ジュニア合宿

4月30日(火祝)から5月2日(木祝)に長野県伊那市で第3回ジュニア合宿を開催しました。毎年高い人気を誇るイベントですが、今回は定員を大きく上回る35名が参加。北海道や香川県からの参加もあり、その反響の大きさが分かります。日本代表選手を含む講師陣が基礎トレーニングから技術的な指導を行いましたが、中でもウォーミングアップとクー

れ、プレーヤーを鼓舞しました。また、フランスで開催されたワールドカップの代表選手24名が結果報告と支援に対しての感謝を伝えるとともに大会にも参加。レベルの高いプレーで観客を魅了しました。拮抗した力量のチームが揃った決勝戦を制したのは男子の部では友夢想家、女子の部ではAURORA W。AURORA Wは3連覇を達成しました。

■全国指導者講習会&講師派遣

年間を通して全国各地で指導者及びレフリー育成、並びにスキルアップのための講習会を開催しました。また、年間を通して講師を派遣し、普及に努めました。

7月13日(土)、14日(日)には石川県金沢市で選抜試験が行われ、フランスで開催されるワールドカップのレフリー選出が行われました。石川県在住の古賀充さん、又村恵さんが、東京都在住の山崎北斗さんがワールドカップの大舞台でレフリーを務めることになりました。また、新たに3名の国際資格であるレベルⅢレフリーが誕生しました。

■PR動画制作

キンボールスポーツの紹介動画を制作しました。多世代と一緒にプレーできる共遊ほのぼの編と日本代表・ワールドカップ紹介の競技かっこいい編の2本です。ホームページなどで公開します。皆さんの普及活動に役立ててください。

ルダウンを丁寧に指導し、怪我を予防することの重要性を伝えていました。学んだことを仲間に伝え、共に成長していくきっかけにしてほしいと思います。

■第4回キンボールスポーツマスターズ大会 奈良・橿原



2月1日(土)、キンボールスポーツを愛してやまない40歳以上のキンボーラーが日本建国の地といわれる奈良県橿原市へ。今回は全員個人参加で12チームに振り分けられ、年齢、性別によるポイントが勝ち点に加えられるマスターズ特別ルール!貯まったポイントを使えば片手ヒットやクローズを禁止できる特典が用意されていたのですが、どのチームもポイントは使わず真っ向勝負。決勝戦はコート2面を同時に使い、真ん中に川のようなアウトゾーンがある変則コート。広い上に17点ピリオドマッチという、やる方は大変ですが、観る方は大いに盛り上がる試合となりました。

表彰式・懇親会場は天皇陛下が宿泊されることで有名なホテルということもあり、始まる前から皆ハイテンション。テーブル対抗のゲームで盛り上がり、飲んで、笑って、親交を深めるものになりました。翌日は奈良県連盟主催のいちご狩りバスツアー。美味しいだんごとブランド苺「あすかルビー」を堪能し、大満足の2日間となりました。

なお、この大会は公益財団法人スポーツ安全協会 スポーツ普及奨励助成事業として開催いたしました。